

## Digitale Entwicklung an Schulen im Fokus

[...] Der neue Fokus auf die digitale Entwicklung an Schulen, auf die Fächer Informatik und Wirtschaft, konnte in weiten Bereichen kritisch begleitet und pädagogisch sinnvoll beeinflusst werden. Mistler betonte, dass die Bildungspolitik wieder auf einem guten Weg sei, auch wenn noch vieles verbessert und neu ausgerichtet werden müsse.

Den vollständigen Beitrag finden Sie online auf Oberberg aktuell unter:  
[www.oberberg-aktuell.de](http://www.oberberg-aktuell.de).